

# NEWSPAPER

## Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, Lakukan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 05:30



Polres Cianjur - Personel Polsek Ciranjang, bergerak aktif dalam melakukan kegiatan Patroli Someah KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan Patroli Dialogis guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas C3 (Curat Curas Curanmor) dan ancaman Kamtibmas lainnya. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk

memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Pada Selasa, 1 Agustus 2023,

Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis dipimpin oleh Aiptu Tugiman, seorang personel berpengalaman dari Polsek Ciranjang. Dalam melaksanakan patroli, polisi menggunakan cara dialogis, dengan berinteraksi langsung bersama warga dan pengelola toko. Pesan-pesan Kamtibmas yang penting disampaikan secara personal kepada masyarakat, guna mengajak mereka untuk lebih waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sasaran patroli meliputi perkantoran dan toko yang masih beroperasi di malam hari, yang sering menjadi titik rawan terjadinya tindakan kejahatan. Kehadiran polisi dalam patroli ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha, menyatakan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari kegiatan rutin kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Tujuan utamanya adalah memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat.

"Patroli ini adalah kegiatan rutin dan kami akan terus melaksanakannya guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ungkap Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha. Melalui upaya rutin seperti ini, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat ditekan dan memberikan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Kehadiran Polsek Ciranjang melalui Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis merupakan bentuk nyata dari kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan keamanan dan ketertiban dapat terus terjaga dengan baik dalam wilayah hukum Polsek Ciranjang, membawa manfaat positif bagi seluruh warga masyarakat.